



# Jetzt das Seetal mit S-Bahn und E-Bike entdecken.

Lassen Sie Ihr Auto zu Hause und besuchen Sie das Seetal ganz entspannt mit dem öffentlichen Verkehr kombiniert mit dem E-Bike.

Seit Juni 2021 stehen Ihnen an den Bahnhöfen Lenzburg, Beinwil am See und Hochdorf neu E-Bikes zur Selbstausleihe zur Verfügung. Das E-Bike reservieren und bezahlen Sie ganz einfach mit der App von Rent a Bike. Diese dient Ihnen zugleich als Velo-schlüssel. Wenn Sie Ihre Tour beenden wollen, brauchen Sie nicht an den Startbahnhof zurückzukehren. Die Rückgabe ist an allen «Seetal mobil»-Bahnhöfen möglich.

**Geschichte erfahren und Glace schlecken.**  
Erfahren Sie die unberührte Natur und erforschen Sie die Geschichte der Region. Wie wärs zum Beispiel mit der Seen- und Schlösser-Route von Lenzburg nach Hochdorf? Die Route führt Sie entlang des Hallwiler- und Baldeggersees und zu drei geschichtsträchtigen Schlössern. Auf der Hügel- und Seeroute von Hochdorf nach Lenzburg geniessen Sie die besten Glaces weit und breit. Oder entdecken Sie auf der Berg- und Talroute von Beinwil am See nach Lenzburg die wunderbare Panoramasicht vom Rosengarten des Schloss Heidegg auf den Baldeggersee und die Zentralschweizer Alpen.

**Mit dem E-Bike auf Genuss-Tour**  
Im Seetal befindet sich auch der erste FoodTrail für E-Bike-Fahrerinnen und -Fahrer. Ausgehend von der schmucken Altstadt von Lenzburg rätseln Sie sich auf zwei Rädern von Genuss-Station zu Genuss-Station. Nebst schönen Aussichten auf die Seen und die nahen Berge werden Sie mit regionalen Köstlichkeiten belohnt. Die Seetalbahn bringt Sie bequem zurück an den Ausgangspunkt.

Noch mehr Freizeitinspirationen finden Sie auf **sbb.ch/seetal**